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Ma décision de travailler avec Olivier pour la première fois était basée sur le désir 
d'améliorer mes performances en vue des championnats du monde 2015 de Street-
Hockey à Zoug. Explosivité, Endurance, mais aussi souplesse et mobilité. Mes 
espérances ont été largement dépassées. Olivier est quelqu'un qui est à l'écoute, et qui 
sait t'apporter son savoir-faire, ainsi que son savoir-être afin de t'accompagner vers le 
succès. Du coup, on va remettre ça. Objectif : Pardubice 2017 ! 

 

 


